

Medienmitteilung

Ort, Datum	Ansprechperson	Telefon direkt	E-Mail
Aarau, 7. September 2017	Peter Lüscher	062 837 18 01	peter.luescher@aihk.ch

F:\23_MEDIENMITTEILUNGEN\2017\Ernährungssicherheit_2017_09_07.docx

NEIN-Parole zum Gegenentwurf zur Volksinitiative «Für Ernährungssicherheit»

Der Vorstand der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) lehnt den direkten Gegenentwurf zur Volksinitiative «Für Ernährungssicherheit» ab. Er empfiehlt bei der Volksabstimmung vom 24. September 2017 ein NEIN einzulegen.

Aus Sicht des Kammervorstandes statuiert der direkte Gegenentwurf lediglich agrarpolitische Grundsätze, welche bereits heute anderweitig in der Bundesverfassung verankert sind. Entsprechend schafft dieser keinen echten Mehrwert und ist bereits deswegen abzulehnen. Zudem ist die Vorlage derart schwammig formuliert, dass langfristig unnötige Regulierungsprojekte und damit verbundene Kollateralschäden für die Wirtschaft und die Konsumenten drohen. Je nach Interpretation der neuen Verfassungsbestimmung hemmt diese zudem den Abschluss neuer Freihandelsabkommen, was für die exportorientierte Schweizer Wirtschaft negativ wäre. Die Vorlage ist auch aus dieser Sicht abzulehnen.

Weitere Informationen finden Sie hier:

- www.aihk.ch/abstimmungen

Die weiteren Parolen der AIHK zur Volksabstimmung vom 24. September 2017:

- | | |
|--|------|
| ▪ Bundesbeschluss über die Zusatzfinanzierung der AHV durch eine Erhöhung der Mehrwertsteuer | NEIN |
| ▪ Bundesgesetz über die Reform der Altersvorsorge 2020 | NEIN |

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer zählt mehr als 1700 Mitgliedunternehmen. In diesen Unternehmen – grossmehrheitlich KMU – arbeiten rund 40 Prozent der in unserem Kanton Erwerbstätigen. Die AIHK vertritt damit die Interessen eines wesentlichen Teils unserer Wirtschaft. Wir setzen uns für optimale Rahmenbedingungen ein, die ein erfolgreiches Wirtschaften im Kanton Aargau ermöglichen. Davon können letztlich alle Einwohnerinnen und Einwohner profitieren. Daneben bieten wir unseren Mitgliedunternehmen ein gut ausgebautes Angebot von Dienstleistungen, seien das Rechtsberatung, kostengünstiger Vollzug von Sozialversicherungen oder Exportdienstleistungen.